

# Pfingsten

Im Mittelpunkt des Mandalas siehst du eine Kirche. Kirche ist aber mehr als nur ein Gebäude. Es sind vor allem die Menschen, die sie lebendig machen. Am Pfingstfest, der Geburtsstunde der Kirche, gingen die Jünger Jesu aus dem Haus heraus, in dem sie sich eingeschlossen hatten. Sie spürten, dass es nicht genügte, unter sich zu bleiben und die Erinnerung an Jesus zu feiern. Sie gingen zu den Menschen und erzählten ihnen von Jesus und seiner frohen Botschaft. Und so wurde die Kirche zu einer großen weltweiten Gemeinschaft. Das Mandala will diesen Gedanken ausdrücken.

**Ein gesegnetes Pfingstfest dir und deiner Familie!**

